
 

 

  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  19. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 07.12.2020 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
 
„Dog-Stations“ 
 
An einigen Stellen in Bad Hersfeld sind sogenannte „Dog-Stations“ aufgestellt, die Hundebesitzer*innen 
dabei helfen sollen, die Hinterlassenschaften ihrer Vierbeiner zu entsorgen. Davon profitieren auch Men-
schen, die keine Hunde besitzen. Leider ist trotzdem noch immer Hundekot an verschiedenen Orten der 
Stadt Bad Hersfeld zu finden. Einige Hundebesitzer*innen haben sich diesbezüglich für den Aufbau weiterer 
Dog-Stations ausgesprochen, um die Abstände zwischen den einzelnen Geräten zu verringern. 
Daher bittet die SPD-Stadtverordnetenfraktion den Magistrat um die Beantwortung folgender Fragen: 
 

1.) Wie viele Dog-Stations sind in der Stadt Bad Hersfeld bisher aufgestellt worden? 

2.) Wo stehen Dog-Stations in Bad Hersfeld? Um genaue Auflistung der Standorte wird gebeten. 

3.) Wie hoch sind die einmaligen Kosten (unter anderem für Beschaffung und Aufbau) für die Installati-

on einer Dog-Station? 

4.) Wie hoch sind die jährlichen Kosten für den Betrieb einer Dog-Station? 

5.) Wie lange kann eine Dog-Station (in der Regel) genutzt werden? 

6.) Ist die Installation weiterer Dog-Stations in Bad Hersfeld geplant? Wenn ja: Wie viele und an wel-
chen Standorten sind diese geplant? 

 
 
Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


